

Rapport de la représentante des officiels 2024-2025

Me voici maintenant au terme de mon 4e mandat en tant que représentante des officiels pour Patinage Estrie. C'est toujours avec le souci de poursuivre mon mandat que je suis ici aujourd'hui. Le développement des patineurs et des officiels me tient toujours très à cœur. J'ai toujours l'objectif d'assurer une relève au niveau du bassin de nos officiels en Estrie et en assurer la promotion.

L'année 2024-2025 nous a permis de nous relever les manches avec comme défi la pénurie de représentants techniques et d'officiels. De par mon mandat, j'ai encore cette année supporté la recherche des différents représentants techniques et des officiels pour l'ensemble de nos compétitions en région. La région Estrie a également cette année collaboré avec Invitation Synchro Sherbrooke dans le but de les soutenir et assurer un succès de leur compétition. Je remercie Régine Rouleau d'avoir supporté à nouveau la région pour l'organisation et le recrutement des spécialistes de données et ce à chacune de nos compétitions de l'Estrie, son support est inestimable. De plus notre équipe de spécialiste de données a relevé un nouveau défi en participant à Invitation Synchro Sherbrooke, une première pour eux et un bagage d'expérience enrichissant supplémentaire.

En ce qui concerne les formations, Mme Catherine Préfontaine a suivi une formation comme Officiel technique niveau base et a obtenu sa promotion, toutes mes félicitations ! Pour une première année depuis longtemps, ce printemps, nous vivons un grand engouement pour les formations et une très belle saison pour le recrutement des nouveaux officiels. Nous avons présentement trois inscriptions à la Formation Star 1 à 4 qui se tiendra en virtuel les 31 mai et 1^{er} juin soit Mme Karoline Lavoie, Mme Mélanie Laroche et Mme Audrey Hamel. Nous aurons également une personne qui participera à la Formation Spécialiste de Données introduction et niveau 1, les 7 et 8 juin prochain en présentiel, il s'agit de Mme Julie Caron. Pour ce qui est de la formation Officiel technique simple, Mme Catherine Préfontaine poursuivra son cheminement lors d'une formation qui se tiendra les 14 et 15 juin prochain. La région a également de nombreuses personnes ayant de l'intérêt à participer à une ou l'autre des formations dans le futur. Cela nous permettra d'agrandir notre bassin d'officiel, offrir du perfectionnement et d'acquérir plus d'autonomie dans nos compétitions.

Mon mandat au sein du comité d'administration de Patinage Estrie m'a également permis de m'impliquer dans la préparation des Lauréats ainsi que dans l'organisation de la soirée. Ce fût une magnifique soirée ! J'ai également eu l'opportunité de faire du bénévolat lors du Séminaire de Patinage Estrie qui vient tout juste de se dérouler.

J'ai également eu, encore cette année, l'occasion de participer en tant que membre actif du comité organisateur des Championnats de section Sans limites à Novice de Patinage Québec qui s'est tenu du 12 au 15 décembre 2024 à Sherbrooke, compétition pour laquelle j'ai eu le mandat de trouver des bénévoles aux chambres, d'organiser un horaire, assurer le bon fonctionnement du poste de travail et assurer une bonne communication des règles à appliquées. J'ai également eu l'occasion d'assurer des présences

comme bénévole à différents postes tout au long des 4 jours de l'évènement en plus de participer à un évènement en tant qu'officiel.

Pour terminer, mon mandat en tant qu'officiel et en tant que patineuse adulte m'a apporté à parcourir encore plusieurs régions et visiter de nouveaux d'Aréna pendant la saison, puisque j'ai participé à 11 compétitions dans différentes régions en tant que Juge et 3 compétitions en tant que patineuse adulte. Je crois que cela signifie que j'ai le patinage artistique bien ancré en moi depuis bien des années et encore pour longtemps. Mon souhait est de demeurer impliquée tant qu'il en sera possible !

Je souhaite terminer ce rapport en vous remerciant à nouveau pour votre confiance.

Je soumetts ainsi mon rapport pour approbation

Cynthia Bilodeau
Représentante des officiels région Estrie